

## El arquitecto Javier Bardón acometerá la reordenación de Padre Ayala

Oretania

Un jurado presidido por el delegado de Obras Públicas de Ciudad Real, Lorenzo Selas, y compuesto por representantes del Ayuntamiento capitalino y el Colegio de Arquitectos, además de profesionales del sector de reconocido prestigio, designados por éstos y los aspirantes, ha otorgado al arquitecto Javier Bardón el primer premio del concurso para acometer la reordenación urbanística del Barrio del Padre Ayala y el proyecto de construcción de 211 viviendas, de las cuales un elevado porcentaje se destinará a jóvenes.

Además del premio en metálico de 15.000 euros, el galardón lleva aparejado el encargo de materializar dicha actuación urbanística en este antiguo barrio de Ciudad Real conforme al proyecto ganador, que ha obtenido el máximo reconocimiento de los miembros del jurado por plantear una buena solución de integración de las viviendas en la estructura urbana del barrio, reservando una amplia zona central de espacios libre para disfrute de los futuros vecinos.

El segundo premio, dotado con 12.000 euros, se le ha concedido a la arquitecta Soledad Revuelto, mientras que Javier Bernal ha obtenido el tercer galardón y una aportación económica de 7.500 euros. Asimismo, el jurado ha concedido 4 accésit, dotados con 3.750 euros cada uno, a los proyectos de Javier Frechilla, López-Peláez, González Ortega y Ramón Ruiz Valdepeñas.

Al concurso se han presentado 57 ofertas procedentes de Castilla-La Mancha, Madrid, Cataluña y Galicia.



ONO ofrecerá telefonía, televisión por cable e Internet de banda ancha

## Inician el despliegue de la fibra óptica

Oretania

A mediados de febrero tuvo lugar en Ciudad Real la presentación del proyecto de banda ancha para la ciudad que acometerá la empresa ONO, adjudicataria del concurso de banda ancha para Castilla-La Mancha, en un acto que tuvo lugar en el Museo López-Villaseñor y que ha contado con la presencia de directivos de ONO, La Consejera de Ciencia y Tecnología del Gobierno Regional, Marta Roldán y el alcalde de Ciudad Real, Francisco Gil-Ortega.

El despliegue de ONO en Ciudad Real, que estaba previsto comenzase una semana después y finalizará en junio del 2005, supone una inversión para la ciudad de 20 millones de euros, 41 kilómetros cuadrados de canalización subterránea de fibra óptica, dará empleo directo a 40 personas y tiene como

objetivo ofrecer cobertura al 95% de los hogares, a la Universidad, a los locales comerciales y a los grandes proyectos de la capital en el acceso a la banda ancha.

Con esta inversión aumenta el bienestar de los ciudadanos, pues gracias a este servicio, todos los ciudadrealeños dispondrán de acceso al teléfono gratuito para toda la vida en las llamadas locales, a internet de banda ancha genuina y a televisión interactiva de alta calidad con una oferta de 200 canales y con una reducción del 50% en los canales de pago dedicados al cine y al deporte.

Y todo, con una red que supera los estándares de calidad y con un equipo técnico permanente de mantenimiento con sede en Ciudad Real trabajando las 24 horas del día y los 365 días del año además de con una tienda de servicios ONO también en la capital.

Las obras durarán 14 meses, evitando las mínimas molestias para los ciudadanos, por lo que se abrirán zanjas estrechas sobre las que se desplegarán los cables, no permaneciendo las mismas abiertas más de 5 días y con un mínimo de incidencia sobre el tráfico rodado.

La intención de ONO es tener ya en Ciudad Real, en mayo próximo, los primeros clientes.

ONO es en España una de las principales compañías de servicios integrados de comunicaciones por banda ancha para particulares y empresas. Ofrece telefonía, televisión e internet a particulares y empresas de 10 ciudades españolas (560.000 clientes), desde que comenzó a operar en nuestro país en 1998, y es la empresa adjudicataria para Castilla-La Mancha del servicio de banda ancha donde realizará una inversión global de 345 millones de euros.

## Entregan los diplomas a los 120 alumnos de los cursos del programa Equal

Oretania

A finales de febrero se celebró un acto público de entrega de diplomas y certificados de asistencia correspondientes a las actividades de formación llevadas a cabo hasta la fecha en el proyecto Equal: "Ciudad Real: Ciudad Empresarial Virtual". Se trata de los cursos, jornadas y talleres celebrados desde comienzos del mes de noviembre de 2003, hasta mediados del mes de febrero de 2004 y en los que han acudido 120 alumnos.

Los diplomas correspondieron a los siguientes cursos: 'Teletrabajo'; 'Legalidad e Internet' y 'Microsoft Project 2000'. En el caso de los certificados de asistencia, corresponden a los talleres y jornadas: 'Potenciar el E-Commerce'; 'Aspectos Legales de las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC)'; 'Práctica Laboral en la Empresa y Nuevas Tecnologías'; 'Derecho en la empresa y Nuevas Tecnologías'; 'Potenciar el E-Business' y 'Nuevos Yacimientos de Empleo, Salidas Profesionales y Nuevas Tecnologías'.

En palabras del Concejal de Empleo del consistorio capitalino, Javier Hervás, estos talleres y cursos representan un paso más en pos de la formación de los ciudadanos de nuestra localidad, más concretamente en un ámbito muy requerido desde el mundo laboral, para que afronten, con las mayores garantías de éxito posible, su inserción en el mercado de trabajo.

## El barrio de Larache ya dispone de nueva biblioteca

Oretania

La nueva biblioteca del centro social del barrio de Larache ha abierto sus puertas en un espacio cómodo, confortable y accesible para los vecinos del barrio, especialmente para los niños y jóvenes, a quienes está enfocada. Cuenta con 4.000 ejemplares, y en la misma se realizan todo tipo de actividades encaminadas a fomentar la lectura. La biblioteca permanece abierta de lunes a viernes de 4 a 8 de la tarde, y en la misma.

## 45 mujeres velan por la seguridad de los escolares

Oretania

45 mujeres desempleadas de Ciudad Real, trabajaran durante los próximos 6 meses formando parte de "las patrullas escolares", una iniciativa del Ayuntamiento de la capital, que por tercer año consecutivo ponen en marcha las concejalías de Empleo, Educación y Policía, con el objetivo de controlar el tráfico y garantizar así, la seguridad de los escolares de la capital durante las horas de entrada y salida de los

colegios. Antes de incorporarse al trabajo activo, patrulleras escolares" han recibido formación básica en materia de regulación de tráfico por parte de la policía local de Ciudad Real, y este año, además como novedad, realizarán también tareas como auxiliares en los centros docentes, como apoyo y ayuda al trabajo de directores y profesores. La iniciativa responde a una necesidad demandada por toda la comunidad educativa y los padres de alumnos que van a ganar así en tranquilidad.

